

ANTI AGE

MAGAZINE

Successful Aging

25 experts vous conseillent
Advice from 25 experts

**Tighten
your skin
without
scars**

**Retendre
la peau sans
cicatrices**

**NOS LIEUX
INCONTOURNABLES
OUR MUST-VISIT
PLACES**

**Nos
prescriptions
pour embellir
la peau**

**Our prescriptions
for beautifying the skin**

**SPECIAL:
FAIRE
PEAU NEUVE**

**SPECIAL:
RENEW
YOUR SKIN**

**Combattre
la cellulite
Beat
cellulite**

**Epigénétique
ou la médecine
du mode de vie**

**Epigenetics or
lifestyle medicine**



Octobre - Novembre - Décembre 2019 #36
October - November - December 2019

M 05492 - 36 - F: 4,90 € - RD



Nouveaux traitements anti-âge

New anti-aging treatments



APILUS

ÉPILATION HAUTE FRÉQUENCE 27MHZ

*Un nouveau geste épilatoire.
A new hair removal technique*

Cette technologie utilise des courants de très haute fréquence à 27 MHz, soit 27 millions d'oscillations par seconde, qui, par leur rapidité d'oscillation, génèrent une chaleur intense en quelques millièmes de seconde.

Un résultat instantané par thermolyse au sein du follicule pileux via un microfilament isolé sans risque de surchauffe qui annihile de façon sélective et définitive les structures germinatives du poil présent dans le follicule pileux.

This technology uses very high frequency currents (27MHz, i.e. 27 million oscillations per second) which, by oscillating rapidly, generate intense heat in just a few thousandths of a second.

The insulated microfilament, which poses no risk of overheating, generates an instant thermolysis action within the hair follicle that selectively and permanently destroys the hair's germinal matrix. List of approved centres: www.apilus.fr

info ☎ : www.apilus.fr



OXY BEAUTY

LE POUVOIR DE L'OXYGÈNE

*Un soin anti-âge révolutionnaire
A revolutionary anti-aging treatment*

Oxy Beauty est un soin anti-âge révolutionnaire à base d'oxygène Hyperbare qui par le biais de la buse libère de l'oxygène et ainsi fait pénétrer le sérum dans la peau grâce à la pression.

De cette manière, l'oxygène transporte l'acide hyaluronique dans les différentes couches de la peau.

C'est un soin très connu et très plébiscité par de nombreuses stars américaines (telles que Madonna / Les anges Victoria Secret / Eva Longoria ainsi que de nombreux acteurs hollywoodiens).

Les résultats sont visibles dès la 1^{ère} séance, la peau est immédiatement plus belle, retonifiée, réhydratée et raffermie.

Oxy Beauty is a revolutionary anti-aging treatment that uses hyperbaric oxygen. Oxygen is released through a tube to make the serum penetrate deeper into the skin thanks to the hyperbaric pressure. This way, the oxygen transports the hyaluronic acid into the skin's different layers.

This well-known treatment is popular with a number of American celebrities (Madonna, Victoria's Secret Angels, Eva Longoria, and a number of Hollywood stars).

The results are visible from the first session, leaving the skin looking more beautiful, toned, hydrated and firm.

info ☎ : oxybeauty-paris.com